
日
ひ だ か

髙 輝
て る お

夫
東浦町長

　７月25日に告示された東浦町長選挙で新人の日髙輝夫氏
が無投票で当選し、新たに町政を担うこととなりました。
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 東浦町をアップデート! ～ここから、未来へ～

に
は
ど
う
し
た
ら
い
い
の
か
、

デ
ジ
タ
ル
の
力
の
活
用
や
公

共
施
設
の
あ
り
方
な
ど
、時

代
に
合
わ
せ
て
考
え
て
い
く

必
要
が
あ
り
ま
す
。ま
た
、安

心
し
て
子
育
て
を
す
る
こ
と

が
で
き
、子
ど
も
た
ち
が
安

心
し
て
学
ぶ
こ
と
が
で
き
る

教
育
環
境
を
作
っ
て
い
か
な

け
れ
ば
な
り
ま
せ
ん
。
さ
ら

に
は
、子
ど
も
だ
け
で
な
く
、

誰
も
が
新
し
い
こ
と
に
チ
ャ

レ
ン
ジ
で
き
る
ま
ち
、そ
し
て

何
よ
り
も
健
康
で
安
心
し
て

暮
ら
せ
る
ま
ち
、笑
顔
あ
ふ

れ
る
楽
し
い
ま
ち
に
し
た
い

と
思
っ
て
い
ま
す
。

　
第
６
次
東
浦
町
総
合
計
画

な
ど
既
存
の
計
画
を
ア
ッ
プ

デ
ー
ト
し
な
が
ら
、何
を
継

続
し
何
を
変
え
て
い
く
べ
き

か
、財
源
に
限
り
が
あ
る
な

か
持
続
可
能
な
町
政
を
実
現

す
る
た
め
に
し
っ
か
り
考
え

て
ま
い
り
ま
す
。

　

住
民
の
皆
さ
ん
の
ご
意
見

を
伺
い
な
が
ら
、議
会
と
対

話
し
、町
職
員
と
一
緒
に
な
っ

て
一
生
懸
命
取
り
組
み
を
進

め
ま
す
。
ご
理
解
、ご
協
力

を
賜
り
ま
す
よ
う
、よ
ろ
し

く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

　

は
じ
め
ま
し
て
。新
町
長

の
日
髙
輝
夫
で
す
。神
谷
明

彦
前
町
長
の
後
を
受
け
８
月

19
日
付
け
で
町
長
に
就
任
し
、

そ
の
重
責
を
担
わ
せ
て
い
た

だ
く
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。

　

東
浦
町
に
生
ま
れ
育
ち
、

子
ど
も
３
人
を
東
浦
町
で
育

て
て
い
ま
す
。
大
好
き
な
東

浦
町
を
ど
こ
よ
り
も
元
気
な

ま
ち
、誰
も
が
住
み
や
す
い

ま
ち
に
ア
ッ
プ
デ
ー
ト（
更
新
）

し
、未
来
を
守
る
町
政
を
進

め
て
ま
い
り
ま
す
。
そ
の
た

め
に
重
要
な
こ
と
の
１
つ
は
、

地
域
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
の
役
割
で

す
。
防
災
、高
齢
者・
子
育
て

の
支
え
合
い
を
地
域
で
担
う

1974年	 東浦町緒川に生まれる
1987年	 東浦町立緒川小学校卒業
1990年	 東浦町立北部中学校卒業
1993年	 愛知県立半田高等学校卒業
1997年	 名古屋大学工学部卒業
1997年	 ㈶日本気象協会（気象予報士取得）
2002年	 愛知県入庁
2023年	 政策企画局地方創生課企画グループ(班長)

を最後に愛知県を退職

プ
ロ
フ
ィ
ー
ル

新町政スタート !新町政スタート !

新町長就任

誰もがチャレンジできるまちに
Challenge!

Happy!
すべての人が健康に楽しく過ごせるまちに

Smile!
子どもの笑顔があふれるまちに

東浦町長
選挙結果

\ こんな東浦町にしたい /
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３期12年ありがとうございました
前東浦町長　神谷　明彦

趣味は、旅行、食べ歩きです！

に
努
め
て
参
り
ま
し
た
。コ

ン
パ
ク
ト
で
自
然
環
境
に
も

恵
ま
れ
た
景
観
の
美
し
い
ま

ち
、将
来
を
担
う
子
ど
も
た

ち
が
自
立
し
た
個
人
と
し
て

の
び
の
び
と
成
長
す
る
子
育

て
と
教
育
、弱
い
立
場
の
人

を
み
ん
な
で
守
る
福
祉
の
充

実
、互
い
に
顔
が
見
え
、助
け

合
え
る
温
か
い
コ
ミ
ュ
ニ

テ
ィ
づ
く
り
、そ
し
て
将
来

に
ツ
ケ
を
残
さ
な
い
持
続
可

能
な
行
財
政
運
営
、こ
れ
ら

を
バ
ラ
ン
ス
良
く
実
現
し
て

い
く
こ
と
を
目
指
し
て
き
た

つ
も
り
で
す
。

　
行
政
に
携
わ
っ
て
強
く
感

じ
た
こ
と
は
、ま
ち
の
元
気

は
こ
こ
に
暮
ら
す
住
民
の
皆

さ
ん
自
身
の
活
躍
に
か
か
っ

て
い
る
と
い
う
こ
と
で
す
。

こ
れ
か
ら
、自
分
も
一
住
民
、

一
プ
レ
ー
ヤ
ー
と
し
て
、ビ

ジ
ネ
ス
や
里
山
保
全
な
ど
の

地
域
の
活
動
に
携
わ
る
こ
と

が
で
き
れ
ば
と
思
い
ま
す
。

　

長
い
間
、本
当
に
あ
り
が

と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　

は
じ
め
の
公
約
通
り
３
期

12
年
を
務
め
８
月
18
日
に
退

任
し
ま
し
た
。こ
れ
ま
で
の
皆

さ
ま
の
温
か
い
ご
理
解
と
ご

協
力
に
深
く
感
謝
い
た
し
ま
す
。

　

こ
れ
ま
で
、住
民
参
加
を

町
政
の
柱
に
据
え
、地
方
自

治
の
主
役
は
住
民
で
あ
る
こ

と
を
大
切
に
、行
財
政
運
営

日髙新町長に質問
どうして気象予報士の
資格を取得したの？Q
大学で学んでいたバイオテクノロジー(生物工
学)の知識を生かして、環境や水に関する仕事

をしたいと思い日本気象協会に就職しました。しかし、
配属されたのは「天気予報部門」。現場で習得した知
識や経験から気象予報士の資格を取得しました。

A

主に企画や地方創生などの部門で働いていま
した。2026年愛知・名古屋アジア競技大会の

県への誘致や2016年のＧ７伊勢志摩サミットにも関わ
りました。サミットでは、名古屋市内に宿泊していた
先進７か国以外の首脳のおもてなしを担当。歓迎レセ
プションでは、東浦のお酒で乾杯しました。

A

県職員として
どんな仕事をしていたの？Q

「楽しくやる」こと。大変なことや苦手なこ
ともありますが、嫌々何かに取り組んでも

いい成果は出ないし、モチベーションも上がらない
と思うんです。それならば、自分がするべきことを
何事も自分なりに前向きに捉えて、自分の中で楽し
みとなるように取り組んでいきたいと思っています。

A

日頃心がけていることは？Q

仙台市や名古屋市に住んでいた経験からも、
東浦は本当に住みやすいまちだと思います。

必要なものは大体そろうので困ることもないですし、
どこにでも行きやすいアクセスの良さも魅力ですね。

A

東浦の自慢できるところは？Q

きっかけは東海豪雨。当時、配属先の仙台で
地元の災害の状況をみており、何もできない

もどかしさを感じました。いざというとき、自ら地
元のために何かしたい、そのために県職員として何
か貢献できる仕事がしたいと思うようになりました。

A

県職員に
転職したきっかけは？Q
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